

## **PRESS**release

2008年11月10日

スポーツ界注目の療法、日本に上陸!

## 「TECAR-Therapy®」

世界のトップアスリートが多数利用

インディバ・ジャパン(本社:東京都目黒区、代表取締役社長:出雲薫)はイタリア、ユニベル社が開発し、世界各国のトップアスリートに支持されているスポーツセラピー「TECAR(テカル)®」の、日本市場への導入について技術提携を結びました。12月からTECAR・JAPAN(テカル・ジャパ



ン)として、「TECAR - Therapy® (テカル・セラピー)」の技術研修を開始します。

「TECAR-Therapy®」はスポーツのトップ選手からの評価が高く、先頃の北京オリンピックでも、男子マラソンで優勝したサムエル・ワンジル(ケニア)、陸上10,000m、5,000mで優勝したケネニサ・ベケレ選手(エチオピア)、その他多くのアスリートがセラピーを受けました。

このセラピーの最大の特徴は、速効性とケガなど

の予防効果にあります。試合前に施すことで、試合中のケガを予防するほか、選手の持つ最大能力を発揮しやすい状態へ導きます。試合後のケアでは、筋肉や体組織のクールダウンに加えて、 疲労からの早い回復を促す効果もあり、「アスリートの守り神」の異名もあるほどです。

TECAR・JAPANでは、「TECAR-Therapy®」の日本市場での展開に向け、スポーツ医学関連、柔道整復師、鍼灸資格者等を対象に技術講習を開始します。研修は、技術認定取得後も継続的に行っていきますが、高度な技術の提供となるため、情報漏洩防止の観点から、受講時に「研修契約書」への署名を求める予定です。(写真は握手を交わすユニベル社マリオ・チェリ代表 「左」とインディバ・ジャパン山口祐司会長)

## 本件に関するお問い合わせ

株式会社インディバ・ジャパン 広報室 宮川 TEL: 03-5768-8875 FAX: 03-5768-8872

E-Mail: tecar@amail.plala.or.jp

## スポーツ界で注目の TECAR-THERAPY がいよいよ日本上陸

(株)インディバ・ジャパン(本社:東京都目黒区、代表取締役社長 出雲薫)は、イタリアの Unibell 社が開発した、今、最も注目されているスポーツセラピー「TECAR」の日本への導入につき技術提携し、締結した。

TECAR-Therapy は、イタリアで研究・臨床・開発されたスポーツセラピーで 18年の実績をもち、その高度な予防効果と即効性で多くのトップ・アスリートを窮地から救ってきた。TECAR-Therapy の技術は多くの専門ドクター、アスリートやスポーツチームのトレーナーの協力により最高度のスポーツセラピーに成長し、医学的に実証され多くの学会で発表されてきた画期的なスポーツ療法である。

2008年11月にスペイン・バルセローナで開催される国際スポーツ医学 学会でも、ローマ大学スポーツ医学教授及び多くのスポーツ協会医療顧問のラ ンキーリ博士が「TECAR Sport Therapy」について講演する。

TECAR-THERAPY は、TECAR 機器の特徴である深部加温+微弱電流と TECAR マッサージを組合せた技術である。

- 1. 筋肉緩和や疼痛緩和、腫脹の早期回復
- 2. 微弱電流(MC 50 μ A) レベルで大幅に増加する ATP による損傷回復
- 3. HSP(ヒートショックプロテイン)による筋肉疲労の早期な疲労回復
- 4. 運動能力の向上
- 5. **TECAR**マッサージにより、疲労物質の除去による疲労回復や筋肉・腱・関節 障害の早期治癒が多くのアスリートを喚起させている

スポーツ障害予防でも抜群の実績のある TECAR THERAPY は、南米・北米・欧州・アフリカ・ロシア、その他、多くのスポーツ界に導入されており、「アスリートの守り神」とも言われる存在で、夏季・冬季オリンピックや、その他多くのスポーツ国際試合で使用されている。

(\*北京オリンピック:\*男子マラソンの金メダリスト \*男子5000&10000m の金メダリスト \*プロ・テニスの世界トップ10ランカー\*プロ・サッカーチーム:ミラノ、バルサやレアルマドリッド他、その他多くのチーム、アスリート)。

その TECAR-Therapy がいよいよ日本に上陸し、2008年12月からは技術研修講座がスタートする。ハイテクな技術講習(有料制)は、研修契約書締結の下行なわれ認定証が発行されるが、セラピー内容も幅広いところから、認定取得後の研修も継続的に行なわれる。